
;ü.
\-7

**i

tê\

\Y§

-.--.J
q Jp2

I
CÔPIA ROVÀillLri

Éô§l:s

Assunto: INFORMAÇÔES REFERENTE A ÁGUA NO tvttxiCptO
Requercnte: VEREADORA EDILENE MARTINS
Requerido: PREFEITO JORGE HENRIQUE COSTA DE OLIVEIRA

REQUEIRO à MesA ouvido o D. Plenri,rio na forma regimental, que se oficie ao
Chefe do Exeçutivo no sentido de ençaminhar a esta Casa a seguinte informação súre:

Considerando a recorrente falta de água no Munícipio. Qual a logística feita
para que o caminhão pipa atenda aos bairros?

Quantos caminhões pipas o municipio possui? E os que têm consegue
atender a todos os munícipes que solicitam o serviço?

Sobre as Redes de água que tem se rompido com certa frequência. Como e
de quanto em quanto tempo é feita a manutenção dessas redes?
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Sala das sessões, 07 de junho de 2023
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o Há algum planejamento ou estudo sendo feito para sanar a falta d'água que
já é recorrente no município?
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